



Curriculum vitæ des commissaires

Projet de ligne d'interconnexion Hertel-New York sur le territoire des municipalités régionales de comté Roussillon, Le Haut-Richelieu et Les Jardins-de-Napierville par Hydro-Québec



INFORMER

Monsieur Joseph Zayed, président

Titulaire d'un doctorat en santé publique, option toxicologie de l'environnement, Joseph Zayed a été professeur titulaire à l'Université de Montréal où il a également occupé la fonction de directeur des diplômes d'études supérieures spécialisées en Santé environnementale mondiale et en Environnement, santé et gestion des catastrophes. Il a reçu le Prix d'excellence en enseignement de l'Université de Montréal en 1995. Il a été directeur du Centre interuniversitaire de toxicologie de 2001 à 2004 et a présidé le Comité de direction du Réseau canadien des centres de toxicologie en 2003 et 2004. Il a agi à titre d'évaluateur scientifique international de plusieurs monographies portant sur la toxicologie des métaux et, à titre de consultant, il a assumé la responsabilité du champ de recherche sur la Prévention des risques chimiques et biologiques à l'Institut de recherche Robert-Sauvé en santé et en sécurité du travail de 2010 à 2019. Joseph Zayed est aujourd'hui professeur associé à l'Université de Montréal. Il a à son actif plus de 230 publications et communications scientifiques dans le domaine de l'évaluation de l'exposition de la population et des travailleurs à des substances chimiques et l'estimation de leur risque pour la santé. Il a été membre additionnel à temps partiel du Bureau d'audiences publiques sur l'environnement de septembre 1992 à juin 2021. Il est depuis membre à temps plein. Il a ainsi siégé sur 27 commissions d'enquête, dont 19 à titre de président. Il a notamment été commissaire sur le projet de ligne à 735 kV Saint-Césaire-Hertel.



CONSULTER

Madame Marie-Eve Fortin, commissaire

Marie-Eve Fortin est titulaire d'un baccalauréat en biologie de l'Université Laval et d'une maîtrise en environnement de l'Université de Sherbrooke. De 2005 à 2009, elle a occupé le poste d'analyste au BAPE. Elle a ensuite occupé divers postes au sein du ministère responsable de l'Environnement, notamment à titre de chargée de projets en évaluation environnementale, d'adjointe exécutive, de coordonnatrice des projets énergétiques et de directrice de l'évaluation environnementale des projets terrestres. En mars 2013, elle a été nommée membre de la Commission de la qualité de l'environnement Kativik, poste qu'elle a occupé pendant 7 ans. Elle est membre à temps plein du BAPE depuis octobre 2021. Elle a participé comme commissaire à la consultation ciblée sur le projet de construction du nouveau pont de l'Île-d'Orléans et à titre de présidente à l'audience publique sur le programme décennal de dragage d'entretien au quai de Rivière-du-Loup.



ENQUÊTER



AVISER